

## Bupati Benny Dwifa Hadiri kegiatan BAD dan Pelantikan Pimpinan Cabang Pemuda Muhammadiyah se - Kabupaten Sijunjung, Ini Pesannya

**Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.XPRESS.CO.ID**

Mar 14, 2022 - 14:44



SIJUNJUNG - Bupati Sijunjung Benny Dwifa Yuswir, S.STP, M.Si menghadiri Baitul Arqam Dasar dan Pelantikan Pimpinan Cabang Pemuda Muhammadiyah

(PCPM), se-Kabupaten Sijunjung bertempat di SKB Muaro Sijunjung Sabtu, (12/03/22).

Dalam sambutannya Bupati Benny menyampaikan selamat mengikuti Baitul Arqam Dasar kepada para peserta. Ia juga berpesan agar dapat mengikuti dengan baik karena kegiatan ini merupakan bentuk pembinaan ideologi keislaman dan kepemimpinan.

Ia juga mengucapkan selamat atas dilantiknya Pimpinan Cabang Pemuda Muhammadiyah (PCPM) se-Kabupaten Sijunjung.

“Pemerintah Daerah butuh dukungan semua pihak. Sebab tidak mungkin Pemerintah Daerah saja yang menjalankan visi dan misi untuk mensejahterakan masyarakat. Intinya tidak ada yang tidak bisa kita lakukan, kalau kita bersatu,” terang Bupati muda tersebut.



Momen hari ini menurut Bupati merupakan langkah untuk mencapai kesejahteraan masyarakat. Karena itu mari kita bekerja dengan baik serta bersinergi dengan pemerintah Daerah dalam membangun Ranah Lansek Manih

“Daerah kita kaya dengan sumber daya alam yang ada, apakah itu migas, batubara, batu kapur, mangan dan lain-lain. Belum lagi sektor pertanian dan perkebunan. Oleh sebab mari kita manfaatkan kekayaan ini untuk kesejahteraan masyarakat tentu sesuai dengan bidang ilmu yang ada di tubuh organisasi,” tambah Bupati

Di bagian lain Bupati mengatakan bahwa kader Muhammadiyah Kabupaten Sijunjung harus mampu mengambil peran penting dengan situasi yang ada saat ini. Karena dalam diri Pemuda Muhammadiyah terdapat islam moderat Rahmatan Lil Alamin.

Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDPM) Kabupaten Sijunjung Defri Antoni mengatakan PCPM yang telah dilantik bersumber dari berbagai profesi ada baik itu mubaligh, pengusaha dan Wali Nagari. Bahkan yang lebih membanggakan lagi di Kecamatan Tanjung Gadang semua PCPM adalah Wali

Nagari.

Dengan berbagai profesi PCPM yang telah dilantik tentu menjadi pilar baru bagi kemajuan Ranah Lansek Manih, jelas Defri yang tak lama lagi akan menjadi Kandidat Doktor.

“Alhamdulillah, dari 8 Kecamatan di Kabupaten Sijunjung sudah terbentuk PCPM. Harapan kita semua semoga bisa bergandengan tangan dengan Pemerintah Daerah di setiap jenjang yang ada,” harap Defri

Lebih lanjut Defri mengatakan, mengingat pelantikan PCPM ini mengangkat tema “Ideologi Pemuda Muhammadiyah yang Berkemajuan” dan hari ini kita hidup serba teknologi maka kuasai teknologi guna mengembangkan ideologi Muhammadiyah.



Turut hadir acara tersebut Anggota DPRD Zalmiati, Kakan Kesbangpol David Rinaldo, Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Sumatera Barat Buya Salsafat, Pimpinan Wilayah Pemuda Muhammadiyah (PWPM) Sumatera Barat Deri Rizal, Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Sijunjung Sumardi dan Pimpinan Cabang pemuda muhammadiyah se-Kabupaten Sijunjung